
ACTA DE LA XV ASAMBLEA ORDINARIA  DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA 

DE BANDAS DE MÚSICA CELEBRADA EN OLIVENZA EL 27 DE MARZO DE 

2011. 

EN EL CONVENTO DE SAN JUAN DE DIOS DE OLIVENZA SIENDO LAS 11,30 DEL DIA 27 DE 

MARZO DE 2011 DA COMIENZO EN SEGUNDA CONVOCATORIA  LA XV ASAMBLEA ORDINARIA 

DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE BANDAS DE MÚSICA. 

LA PRESENTACIÓN CORRIÓ A CARGO DE LA CONCEJALA DE CULTURA DEL AYUNTAMIENTO DE 

OLIVENZA SEÑORA PAQUI  SANCHEZ  Y DEL SEÑOR CAMILO PRESIDENTE DE LA FILARMÓNICA 

DE OLIVENZA, CONTANDONOS LOS ACTOS RELACIONADOS CON EL 160 ANIVERSARIO.  

 

ORDEN DEL DIA: 

 

1º LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA ANTERIOR.  

DESPUÉS DE LEIDA EL ACTA SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE TODOS LOS PRESENTES.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

2º PROPUESTA DE ADMISIÓN DE NUEVAS BANDAS EN LA FEDERACIÓN. 

CABEZA LA VACA: LA REPRESENTANTE NOS COMENTA QUE SE FORMA A RAIZ DE LA ESCUELA 

DE MÚSICA Y QUE LA DIRECTIVA Y AYUNTAMIENTO COLABORAN. 

PUEBLA DE LA CALZADA: SU REPRESENTANTE ES SERGIO RINCÓN LOPEZ Y NOS COMENTA QUE 

SON 20 MUSICOS MAS 15 EN LA ESCUELA DE MÚSICA. 

RENA: ES UN PUEBLO DE 700 HABITENTES Y LA BANDA CUENTA CON 28 COMPONENTES. 

A TODOS ELLOS SE LES DA LA BIENVENIDA A LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE BANDAS DE 

MÚSICA.  

 

3º INFORME DE PRESIDENCIA. 

SE ENTREGÓ UNA  JUSTIFICACIÓN POR PARTE DEL PRESIDENTE, PERO HASTA FIN DE 

DICIEMBRE QUE SE REALICE EL ÚLTIMO CONCIERTO NO SABREMOS LO QUE TENEMOS QUE 

ABONAR, ESTE AÑO PASADO 25 AGRUPACIONES SE HAN BENEFICIADO DEL SEGUNDO CICLO 

DE CONCIERTOS DIDACTICOS PATROCINADO POR LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ. SEGUIMOS SIN 

RECIBIR NADA DE LA DIPUTACIÓN DE CÁCERES, NI RESPUESTA DEL INTENTO DE HACER LA 

ASAMBLEA DE LA CONFEDERACIÓN, QUE SE LES PROPUSO. PARA EL CURSO DE DIRECCIÓN SE 

HAN PEDIDO 2000€ AL AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ, LOS PROFESORES SERAN, JUAN 

GONZALO GOMEZ DE VAL Y VICENTE SOLER SOLANO. SE MANTIENE LA AYUDA DE 75€ DE LA 

FEDERACIÓN PARA LOS DIRECTORES DE LAS BANDAS FEDERADAS. 

 



4º INFORMACIÓN Y APROBACIÓN SOBRE EL ESTADO DE CUENTAS. 

EL TESORERO NOS ENTREGA UN ESTRACTO DE GASTOS E INGRESOS PARA TODAS LAS BANDAS, 

EL CAPITAL REAL DE LA FEDERACIÓN AL DIA 31 DEL 12 DE 2010 ES DE 13.937,65. 

CONVIENE QUE CUANDO SE HAGA EL INGRESO SE COMUNIQUE POR CORREO ELECTRONICO. 

SE LE ACLARA A ANTONIO LUIS DERECTOR DE CÁCERES, QUE PAGÓ DOS VECES LA CUOTA  Y 

UNA SE LE APLICA A ESTE AÑO. 

EN ESTE PUNTO, PRESIDENTES Y DIRECTORES SE QUEJAN DEL CONCIERTO DIDACTICO QUE 

SUBVENCIONA LA DIPUTACIÓN, POR EL DIA Y HORA Y LOS CAMBIOS DE CONCIERTO A 

PASACALLE O PROCESIÓN QUE HACEN LAS DISTINTAS POBLACIONES RECEPTORAS. 

SE ACLARA QUE EL DIA Y LA HORA ES DE CONFORMIDAD DE LAS DOS PARTES, LO DE 

CONCIERTO O DEMAS ACTOS, HAY A QUIEN INTERESA Y QUIEN NO, SE PROPONE QUE EL ACTO 

TENGA UNA DURACIÓN DE UNA HORA Y LO DEMÁS QUE LO PAGUE EL RECEPTOR. 

SE APRUEBA EL ESTADO DE CUENTAS POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 

  

 

5ºRETRASO EN EL PAGO DE LA CUOTA ANUAL DE AGRUPACIONES FEDERADAS. 

SE INSTA A QUE LAS BANDAS NO SE DEMOREN EN EL PAGO, ESTE AÑO SE HA MANDADO POR 

PARTE DEL TESORERO, UNA NOTIFICACIÓN A LAS BANDAS MUNICIPALES A SUS RESPECTIVOS 

AYUNTAMIENTOS. 

 

6º IFORMACIÓN DE LOS 8 ENCUENTROS CELEBRADOS EN: 

CABEZA LA VACA: MUY BIEN NOS COMENTA LLERENA. 

GUAREÑA: UN DIA DE MUCHO CALOR, EL CONCIERTO FUE EN LA PLAZA, UNOS A LA SOMBRA Y 

OTROS AL SOL, POR LO DEMÁS BIEN. 

LA CORONADA: SE COMENTA QUE POR PARTE DE LA FEDERACIÓN SE EXIJAN UNAS 

CONDICIONES, EL PRESIDENTE EXPLICA QUE SE VISITAN LAS SEDES Y SE PROGRAMA LA 

ACTUACIÓN, PERO DESPUÉS LOS AYUNTAMIENTOS HACEN OTRA COSA. 

DON BENITO: MUY BIEN, PERO NO SE DEVEN UTILIZAR ESTOS CONCIERTOS PARA LA 

PRESENTACIÓN DE EVENTOS, Y COORDINARSE ENTRE LAS BANDAS PARA NO REPETIR 

NINGUNA OBRA INTERPRETADA POR OTRA BANDA. 

LA PUEBLA DE SANCHO PEREZ: SE HIZO BASTENTE BIEN PERO LA COMIDA FUE ESCASA. 

CABEZA DEL BUEY: MUY BIEN TODO. 

GUADALUPE: NO SE HIZO PASACALLE POR LA LLUVIA, 



BARCARROTA: BIEN PERO MUCHO FRIO. 

7º PRÓXIMO X ENCUENTRO DE BANDAS PATROCINADO POR LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ  Y 

VII DE LA JUNTA.  

JUNTA: SE COMUNICA QUE DON DAMIÁN BENEITO NO SIGUE COMO DIRECTOR DEL AREA DE 

CULTURA, NOS REMITE A LAS SUBVENCIONES QUE LA JUNTA SACA PARA ASOCIACIONES, LO 

QUE HACE EXTENSIVO A TODAS LAS BANDAS QUE SEAN ASOCIACIÓN, CUANDO SALGA LA 

CONVOCATORIA,CUANDO SE SEPA EL NUEVO EQUIPO DE GOBIERNO. 

DIPUTACIÓN: LOS SITIOS ESTAN ASIGNADOS. 

PUEBLA DEL PRIOR 30 DE ABRIL , SACTY SPIRITU 30 DE ABRIL, PUEBLA DE LA CALZADA 8 DE 

MAYO Y PUEBLA DE SANCHO PEREZ 21 DE MAYO.  

8º ORDEN DE PARTICIPACIÓN DE BANDAS EN LOS ENCUENTROS Y ELECCIÓN POR PARTE DE 

LAS BANDAS ASISTENTES AL X ENCUENTRO DE LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ PARA ESTE AÑO. 

PUEBLA DEL PRIOR: CALAMONTE, LLERENA Y BARCARROTA. 

SACTY SPIRITU: NAVALMORAL DE LA MATA, MONTIJO Y BIENVENIDA. 

PUEBLA DE LA CALZADA: OLIVENZA Y VILLANUEVA DEL FRESNO. 

PUEBLA DE SANCHO PEREZ: CABEZA LA VACA Y VILLAFRANCA DE LOS BARROS. 

9º LOCALIDADES QUE SE QUIERAN OFRECER PARA SER SEDE DE LOS ENCUENTROS DE LA 

JUNTA DE EXTREMADURA. 

PLASENCIA, BIENVENIDA, CORTE DE PELEAS, MONTIJO, VALVERDE DE LEGANES, CÁCERES, LA 

CODOSERA Y ALMENDRALEJO. 

 

10º BANDA FEDERAL. 

SE COMENTA QUE EL REPERTURIO SEA INTERESANTE PARA LOS MÚSICOS, QUE SE PODRIA 

DESTINAR MAS MEDIOS ECONOMICOS, PARA PROFESORADO DE VIENTO METAL , MADERA Y 

PERCUSIÓN, COMO AYUDAS DEL DIRECTOR, PERO LO DIFICIL SON LAS CONCENTRACIONES 

SACAR TIEMPO PARA PREPARACIÓN PREVIA, PERO QUE SIEMPRE SERA UN ALICIENTE PARA EL 

MÚSICO, TAMBIEN LA EDAD SE COMENTA QUE SE PODIA AMPLIAR. ALMENDRALEJO Y DON 

BENITO OPINAN QUE SE DEBE RENOVAR AL DIRECTOR TODOS LOS AÑOS Y QUE PODRIAN SER 

LOS MISMOS DIRECTORES DE LAS BANDAS FEDERADAS,EL PRESIDENTE OPINA QUE EL NIVEL 

DEL DIRECTOR DEBE ESTAR POR ENCIMA DE CUALQUIER MÚSICO, BIENVENIDA APOYA LA 

TESIS DEL PRESIDENTE, CASTUERA Y CORTE DE PELEAS OPINAN QUE EL CURSO DE DIRECCIÓN 

QUE COPATROCINA LA FEDERACIÓN DAN SUFICIENTE NIVEL A LOS DIRECTORES PARA ASUMIR 

ESTOS RETOS, AL FINAL SE PROPONE A DON VICENTE SOLER SOLANO PARA LOS DOS AÑOS 

VENIDEROS.  SIENDO LAS 14,30 SE POSPONE LA ASAMBLEA PARA IR A COMER Y RETOMARLA 

POR LA TARDE. 



SE RETOMA POR LA TARDE CON LA INTERVENCIÓN DE DON AFONSO MARQUEZ, PRESIDENTE 

DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE SOCIEDADES MUSICALES , DANDO LAS GRACIAS A LA 

FEDERACIÓN EXTREMEÑA POR LA INVITACIÓN Y A OLIVENZA COMO ANFITRIONA, NOS 

COMENTA QUE ESTA MUY INTERESADO, EN QUE SE ORGANICE LA PRÓXIMA ASAMBLEA DE LA 

CONFEDERACIÓN EN EXTREMADURA.   

  

 

11º FUTURO CERTAMEN EXTREMEÑO DE BANDAS DE MÚSICA A TRAVÉS DEL 

AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ. 

SE RETOMARÁ EL INTERES DE EL AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ POR ORGANIZARLO, SE 

COMENTA QUE SE PODIAN HACER DOS SECCIONES, Y SE RECUERDA QUE LAS BANDAS DEBEN 

APORTAR UN LISTADO ACTUALIZADO DE MIEMBROS TITULARES.  

 

12º ELECCIÓN DE SEDE PARA LA XVI ASAMBLEA DE 2012. 

ALMENDRALEJO SE OFRECE PARA SER SEDE DE LA XVI ASMBLEA DE LA FEDERACIÓN 

EXTREMEÑA DE BANDAS DE MÚSICA. 

NAVALMORAL PARA EL 2013. 

 

13º RENOVACIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA. 

SE ACLARA A LOS MIEMBROS ASISTENTES , QUE LA JUNTA SE RENUEVA DE CADA CUATRO 

AÑOS Y QUE ES DE ESTA MANERA POR ESTATUTOS, SE PUEDE O SE PODRÁ CON LA 

ELABORACIÓN O REFORMA DE LOS  ESTATUTOS ACTUALES,QUE SE PASARÁN POR LA WEP DE 

LA FEDERACIÓN PARA ESTUDIA DE LAS BANDAS FEDERADAS, PARA SU POSTERIOR 

APROVACIÓN EN ASAMBLEA. 

LA ACTUAL  JUNTA SIGUE CON ALGUNOS RETOQUES Y NUEVOS VOCALES, 

 

PRESIDENTE:          PEDRO JOSÉ GARCÍA MORENO   

VICEPRESIDENTE:   JUAN BAUTISTA TORTOSA ESTARLICH.     

SECRETARIO:          ANTONIO LUIS SUÁREZ BARQUERO. 

TESORERO:             CARLOS GORDILLO GONZÁLEZ.             

 

VOCAL Nº 1            NARCISO LEO ROMERO 

 

VOCAL Nº2             Mª ISABEL LÓPEZ GÓMEZ. 

 



VOCAL Nº3          LAURA GONZÁLEZ PÍRIZ. 

 

VOCAL Nº4          LORENA LOZANO LEAL. 

 

VOCAL Nº5          ANASTASIO RODRÍGUEZ SAYAGO. 

 

 

14º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

NARCISO LEO, DIRECTOR DE MONTIJO NOS COMENTA QUE: 

EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DE CORALES  ES SU CUÑADO, QUE PODRIAMOS 

REUNIRNOS LAS DOS DIRECTIVAS PARA UN PROYECTO CONJUNTO DE LAS DOS FEDERACIONES, 

LE ENCARGAMOS LAS GESTIONES PERTINENTES PARA ESA REUNIÓN. 

A LAS 19 HORAS DEL DIA 27 DE MARZO DE 2011,SE DA POR TERMINADA LA XV ASAMBLEA 

ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE BANDAS DE MÚSICA. 

 

 

EL SECRETARIO                                                                                                     EL PRESIDENTE 

 

 

 

Fdo, Juan Bª Tortosa Estarlich.                                                                        Pedro J. Garcia Moreno. 


